

S5 – 2. Semester Prüfungen 2023/24

Datum	Zeit	Fächer	Raum
Do. 23.05.2024	09.00 – 11.15 (11.50) * Uhr	L1	Sporthalle*
	13.00 – 14.30 (14.53) * Uhr	HIS	Sporthalle*
Fr. 24.05.2024	09.00 - 09.45 (09.57) * Uhr	MA4 Teil A (Ohne Hilfsmittel)	Sporthalle*
	09.00 – 09.45 (09.57) * Uhr	MA6 Teil A (Ohne Hilfsmittel)	Sporthalle*
	11.00 – 11.45 (11.57) * Uhr	MA4 Teil B (Mit Hilfsmittel)	Sporthalle*
	11.00 – 12.30 (12.53) * Uhr	MA6 Teil B (Mit Hilfsmittel)	Sporthalle*
Mo. 27.05.2024	09.00 - 10.30 (10.53) * Uhr	PHY	Sporthalle*
	13.00 – 14.30 (14.53) * Uhr	GEO	Sporthalle*
Di. 28.05.2024	09.00 - 10.30 (10.53) * Uhr	CHI	Sporthalle*
	13.00 – 14.30 (14.53) * Uhr	L3	Sporthalle*
Mi. 29.05.2024	09.00 - 10.30 (10.53) * Uhr	L2	Sporthalle*
	13.00-14.30 (14.53) * Uhr	BIO	Sporthalle*
Mo. 03.06.2024	14.00-15.30 Uhr	Latinum Europaeum (14 Schüler)	Bewegungsraum

*Zeitverlängerung für Schüler mit extra Zeit (25% der regulären Prüfungszeit)

*Time extension for students with extra time (25% of the regular examination time)

*Schüler mit der Sondervorkehrung `Separater Raum` schreiben ihre Prüfungen in der Europahalle.

*Students with the special arrangement `separate room` write their exams in the Europahalle

Wichtig:

Die Schülerinnen und Schüler werden gebeten 30 Minuten vor Prüfungsbeginn anwesend zu sein. Abwesenheiten müssen am jeweiligen Prüfungstag vor 8.20 Uhr im Sekretariat der Höheren Schule telefonisch (089 – 62 816 -201/204/205) gemeldet werden. Außerdem muss ein ärztliches Attest innerhalb von 24 Stunden bei der zuständigen Erziehungsberaterin eingereicht werden.

Important:

The students must be present 30 minute before the examination will start. All absences must be communicated to the HS-office by phone (089 – 62 816 -201/204/205) on the day of the respective examination before 8.20 am. Additionally, a medical certificate must be handed in within 24 hours with the respective educational advisor.

Marcella Zambon,

Erziehungsberaterin S5

Educational advisor S5